



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: García Penagos Daniela

Nombre del tema: Ensayo antropología medica

Parcial: I

Nombre de la Materia: Antropología Medica

Nombre del profesor: Dr. Paulina Maribel Juárez Rodas

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Grado Y Grupo: I°"A"

Lugar y Fecha de elaboración: Tapachula, chiapas / 6 de septiembre de 2022

Introducción

La antropología es la ciencia que estudia al ser humano de una forma integral, se ocupa de sus características físicas como animales y de su cultura, que es el rasgo único no biológico.

Para la medicina es importante relacionarla con la antropología médica, la cual aborda fenómenos que se pueden relacionar con la salud y la enfermedad ya que la medicina no solo puede y debe tomar en cuenta los factores biológicos, también debe tener en cuenta los factores sociales, culturales, psicológicos los cuales nos van a ayudar a entender las diferentes enfermedades y como su entorno participa en ellas.

La importancia de la antropología deriva precisamente del objeto de estudio en toda su dimensión y en todas las sociedades, desde la más remota a las más avanzadas.

Donde la antropología social también se relaciona mucho con la medicina, ya que es una doctrina imprescindible para estudiar el comportamiento, y evolución humana, analizando su estilo de vida.

El conocimiento del profesional que ha adoptado la antropología es de fundamental importancia para la medicina, esto hace que el paciente ya no se vea como un objeto de estudio al que se le puede manipular, sino que se ve a un enfermo que debe ser comprendido, respetado y atendido de la mejor manera como a todo ser humano.

Pues implica tener la mejor disposición de atender al enfermo, comprender sus palabras y sus síntomas para poder otorgar una consulta de calidad.

Introduccion

Ser medico

Durante mucho tiempo en la sociedad se ha visto a los medicos como la persona a quien se les puede dar toda la confianza e incluso confiar sus vida. Consiste en ayudar a otros con problemas de salud.

Para poder ser medico se deben realizar sacrificios y esfuerzos dando resultados a largo plazo en beneficio de la sociedad.

Ya que un medico siempre debe estar dispuesto a dar mas de lo que puedo y lo mejor para sus pacientes, teniendo en cuenta que un medico debe tener los siete valores, que son: el sacrificio, voluntad, interes por la investigacion, excelencia, humanidad, universalidad y compromiso.

Nosotros como futuros medicos y los medicos debemos ya de saber que el paciente es la pieza mas importante ya que es el quien espera compresion, respeto, interes, empatia, con el finde lograr una buena relacion medico-paciente.

Asi como tambien aplicar en todo momento los principios bioeticos:

Beneficiencia, no maleficiencia, autonomia y justicia.

La antropologia medica

Tiene una funcion especifica estudia como surgen las enfermedades en la sociedad y poder conocerlas podemos decir que cada cultura tiene sus propios conceptos de enfermedades y tratamientos específicos.

Los cuales son conocidos como sistemas de medicina popular e indigena,

Y para comprender mejor los factores que influyen en la salud y el bienestar, la distribucion y la prevencion de las enfermedades tendremos en cuenta a 4 tipos de antropología:

La antropologia biologica: se ocupa de estudiar procesos biologicos y sus efectos en las poblaciones humanas.

La antropologia lingüística: se trata de observar como el lenguaje se manifiesta de distintas formas a traves de lenguaje y comunicación.

Antropología social y cultural: para preservar las diversas culturas, ante el fenomeno de la globalizacion.

Arqueologia: estudia las sociedades antiguas a partir de sus restos materiales.

Y podremos preguntarnos para que podria servir la antropologia en medicina, y si realmente es un factor importante pues contribuye a buscar y aplicar estrategias de

investigacion y prevencion, para resolver problemas que tengan que ver con la salud.

Luego tenemos las subdisciplinas:

Antropologia forense: trabaja con otras instituciones para buscar y analizar los cuerpos de personas fallecidas.

La antropologia medica: se encarga de la atencion medica. A enfermedad o la atencion del paciente.

Antropologia de genero: se encarga de trabajar en las politicas de prevencion de violencia de genero.

Antropologia urbana: esta centrado en los planes de urbanizacion.

Ciencias sociales de la salud:

Son la prevencios, son todas aquellas herramientas que nos permiten tener estrategias de intervencion en la salud.

Ya que su objetivo es mantener, reponer,prevenir, tratar y erradicar enfermedades, asi como tambien tratar de mantener un buen estado de salud.

Conclusion

Como ya sabemos la antropología se aproxima a fenómenos que están relacionados con la salud y la enfermedad, tomando en cuenta factores, que son sociales, culturales, económicos y psicológicos.

Entonces la antropología es una subdivisión de la antropología, la médica está más orientada a resolver los problemas específicos en el mantenimiento de la salud.

Considerando que la antropología tiene mucha relación con la medicina, ya que consiste en el análisis necesario para entender distintas enfermedades las cuales se dan en la población y por que cada individuo experimenta de distinta manera sus padecimientos y que tan efectivo puede ser el tratamiento en ellos.

Teniendo en cuenta que en ciertas ocasiones el sistema de salud no ofrece el mejor trato a los individuos como si sus enfermedad algo que solo está pasando y la antropología también nos ayuda a entender y relacionarnos mejor con nuestro paciente.

Pues la antropología resulta muy importante para la investigación y la aportación de teorías para llevarlo a la práctica en cuanto los servicios médicos.